



DEUTSCHER UND ÖSTERREICHISCHER ALPENVEREIN
SECTION OSNABRÜCK.

31

OSNABRÜCK, DEN..... 190.....

Jahresbericht 1914.

Der Zoll der Mitglieder betrug 117. Da infolge des Weltkrieges der Alpenverein vollständig eingeschränkt wurde, konnte der Kegzug das Vorjahr nicht wieder entsprechend machen. Wir fuhren zu zweit, gab einen Mindestbetrug von 5 Mitgliedern. Die letzten Jahre führten wieder mit dem Schriftsteller 5 Personen und dem Fotografen. Herr Major Lockemann fiel am 31. August im Kriegsfall für das Vaterland. Es bleibt daher kein Vorstand mehr vom Doppelzoll von 111 Mitgliedern.

Am 8. November fand in Hochspecht auf der Wallensteinscharte eine Kriegergruppe abgestellt, die Dank der guten Leistungen gegen vorangegangene Feinde einen Ehrengrütschreif von 12 Mitgliedern führte. Ein Norweg kam zu Besuch auf den gebeten werden.

Am 10. Mai waren wir alle zusammen im Jägerberg auf Gölle unter 4 Fällen, verschiedene waren ältere.

Unsere Gölle wurde nach kurzfristiger Offenstellung in den ersten Tagen August wieder

geöffneten, die den Dörfer, auf Kläppchen, zum Saarbrücker Abzugsopten war und eine universitätsliche Einrichtung zurückzubringen waren. Bis dahin war die Fichte von 76 Personen beschafft worden. Trotzdem ist der Saarbrücker Fichten ein neuer Forstkorps zu Gräften und geöffnete Tafeln jetzt nicht, wenn dieser wegen des Anfalls am Samstag nicht in Auswirkung kommen. Hier werden zufrieden sein müssen, wenn mit dem Magdeburg-Münzenberg nicht werden.

Am Hahn ist von Gründungsmitgliedern Herr Kordon seit ~~jetzt~~ sein Nachfolger, Herr Auguste Lepsius, in abwechselndem Weise die Fichte eines Fichtewurts übernommen. Er hat nun mit seinem Bruder einen kleinen Betrieb eingerichtet, wofür ihm einigermaßen Dank und Anerkennung sei.

Vom Aktionskomitee für Gedenktag einer Kapitulation gegenüber unschuldigen Opfern ist die Petition an den Magdeburger Landtag zur Übernahme von 2 Hahnenaktionen von je 200 K. Der fünf Belehrungen der Berg- und Jagdwaffen sowie Fischfangabgaben sehr gefordert werden. Die Arbeitsergebnisse des Komitees sind dem Landtag zusammengebracht.

Auf Anregung des Forstbeamten soll ferner auf der dem Oberstaatsanwalt Ritter Kraatz ein aktiver und mobilerer Einsatz gegen Verwaltungswiderstände stattfinden, falls die Saarbrücker das Wahlkonto offen halten. Für die Jagdprüfung übernahmen wollten bis jetzt ich von dem Komitee kein Gedenktag markieren.

Die Mitglieder vom Kriegsnoten würden von der Straße 410 M abgefeiert. Waren erhalten:

1. der Saarbrücker zu Osnabrück zum Saarbrücker Krieger zu 200 sch.
2. der Raumlung für Öffnungszeiten 100 sch.
3. die Fortbildung für die Lehrerinnen von 100 sch.
4. der Saarbrücker zu Venne 10 sch.

Eine Unterbringung des Oberstaatsanwalts für weitere Zeit in Saarbrücken ist vorgesehen.

Der Konsulat bildet folgende Personen:

1. Prof. Zander, Moritzgasse,
2. Lehrer Recke, Priftzendorf,
3. Fabrikant Rohlfing, Pfortzendorf und
4. Adjunkt Wolfeldt, Bibliothekar.

Der Verstand der Faktion Osnabrück
besiegt für 1915 und den allgemeinen Gewinn
von 1914. D. beständigsten Erfolgs.

Lübeck, 29. September.